

水仙園だより

第306号

令和7年1月発行

はじめに

新年明けましておめでとうございます。

ご家族皆様におかれましては、健やかな新春をお迎えのことと心からお喜び申し上げます。昨年、当施設に賜りました数々のご厚情とご支援に対しまして、職員一同心より御礼申し上げます。

今年の6月で、水仙園は創設43年となります。この味真野の地で、たくさんの地域の皆様や職員達に支えられてまいりました。

施設では日頃より、リハビリや認知症ケアなど様々な専門職が協働し、利用者皆様の日常のサポートに取り組んでおります。今後とも利用者様ご自身の能力が最大限に活かされ、安心して楽しく過ごせる生活の場づくりを職員一同こころがけてまいります。

ご希望に満ちた明るい年となりますことをご祈念申し上げ、年頭のご挨拶とさせていただきます。

社会福祉法人 慈生会 理事長 笠原文和

今月の予定

- ☆1月 8日 (水) 嗜好品マーケット
- ☆1月 9日 (金) 新年祝賀会
- ☆1月15日 (水) おやつ作り
- ☆1月28日 (火) 誕生会(1月生まれの方)

- ◎随時、レクリエーション外出を実施しています
- ◎選択昼食会は、毎週木曜日に実施しています
- ◎随時、クラブ活動(カラオケ・生花ほか)を実施しています

誕生会

誕生会では、女性の利用者さんには化粧を施させて頂いています。「恥ずかしいわ」と恥ずかしがられたり、「その写真ちょうだいね」と反応は皆さん様々ですが、久しぶりの化粧に大変喜ばれています。今後もよりよい生活となるよう取り組んでまいります。



12月
ふれあいの
ひととき

クリスマス



クリスマスにクリスマスツリーは欠かせません! みんなで楽しくツリーを飾り付けて、ライトアップされたイルミネーションを点灯しました♪

Merry Christmas



体操に整列♪



ふれあい通信

当施設では年2回、6月と12月にワックスがけを行っております。専門の業者さんに依頼しており、施設全体の家具をどかして隅々まで磨き上げています。利用者さんが生活する上で、清潔な施設であることは大切なことです。

年2回の大掃除と考え、前日から家具の移動や準備をするなど職員一丸となって施設全体で取り組んでいます。ワックスがけの間は利用者の皆さんには普段とは違った場所でお待ちいただくことになっており、ご不便をおかけしますが皆さん非日常を楽しんでおられます。ワックスがけの後にお話を聞くと、「ピカピカで明るくなった部屋は気持ちがいい」と話され喜ばれています。

